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山形県立米沢商業高等学校 

進路指導部（第 23号） 

《 〇〇のその先へ！ 》 

 12月 12日現在の 3年生の進路状況です。これから一般選抜を予定している人もい

ることから、３年生は仲間の進路が全員決定できるようにクラス内の雰囲気づくりを

して応援してください。これから受験をする人を応援し、受験する人は励まされ、ク

ラスの気持ちをひとつにして日々の学校生活を送ることが大切です。自分が終わった

からではなく、思いやりの気持ちを持つことを忘れないでいきましょう。 

 

就職 大学 短大 専門学校 公務員 進路内定 

４１ １７ ６ ２９ ０ ９３ 

 

 １・２年生の皆さんは進路を達成するため現時点での希望を踏まえた上で、様々な

学習活動に取り組む必要があります。その一つに商業科のカリキュラムの学習成果を

見極める「検定」取得があります。これまでに、難関とされる日商簿記２級に２年生

1名、３年生２名が合格しました。３年生 1名は大学進学が決定していますが、日商

簿記２級を取得したことにより授業料が１年間免除になることも確定しています。 

 

 なお、今後の検定試験は下記のとおりです。１・２年生については、ほとんどの人

が受験することになり、特に簿記と情報処理は冬期休業中および放課後に講習会があ

ることから教科担当の指示に従って計画的に学習に取り組む必要があります。目標を

見据えて、各種検定試験に合格できる力を身につけておくことが、進学や就職の合格

内定をつかむチャンスであることを理解してください。 

期日 曜日 検定名 講習 

１２月１８日 日 第 69回英語検定  

 １月２２日 日 第 95回簿記実務検定 １・２年生 

 １月２９日 日 第 68回情報処理検定 １・２年生 

 ２月 ５日 日 第 37回商業経済検定  

 ２月２６日 日 日商簿記検定  

 

 ところで、公務員を希望している皆さんにお知らせです。本校の放課後学習だけで

なく、大原簿記専門学校山形校が開催する講習会（無料）に積極的に参加をすること

で自分磨きをすることも合格への近道です。実力を養成するために、人と同じことを

するのではなく、その先を見据えて努力をすることが大事なことだと思います。やる

気スイッチを入れて取り組んでみてはどうでしょうか??? 

期日 曜日 講習会内容 時間 

 １月１５日 日 数的数理/判断数理 

 9:30～11:30 

12:30～15:30 

 ２月 ５日 日 経済/数的数理 

 ３月２７日 月 数的数理/判断数理 

 ３月２８日 火 空間把握/文章理解 



《 もっちりんごパンの販売！ 》 

 12 月６日（火）に商業研究部と共同開発した「もっちりんごパン」が売れていま

す。本校が販売イベントをした米沢市丸の内店では 1日 200個程度が売り切れる日が

続いており、１つのパンとしては異例の販売数ということを店長からお聞きしました。

特に、本校と共同開発であることを報道等で知った卒業生が応援したいという気持ち

から購入される人が多くいるそうです。 

 

 また、ローソン担当者から昨年度の実績から販売目標個数を教えていただきました

が、わずか３日で目標数の半分をクリアいたしました。実現には至っていませんが、

宮城県石巻観光協会から地元の道の駅で販売できないかという問い合わせもあるほ

どです。プライベートブランド商品では異例の包装が「赤」というのも消費者の購買

意欲を掻き立てるようで１月９日（火）までどれだけ伸びるかが楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月６日（火）の店頭販売（販売実習を兼ねる⇒ミニインターンシップ） 

 

《 令和４年度 生徒と地域の大人の交流会 》 

 12月 10日（土）に生徒と大人の地域交流会があり商業研究部（１・２年生）と SDGS

高校生チャレンジに出場した３年生が参加をして交流をしてくれました。特に、３年

生の発表では「まちづくり」と「教育」についての発表があり、自治体や地域の皆様

に取材をしてその根拠を示すなど、探究活動がなされており機会があれば、在校生に

も発表をしてほしいと思いました。 

 

 大人との交流をするにあたり「18 歳成人がつくる明るい社会（あなたにとって居

心地のいい場所）」について議論を深めました。ＫＪ法という付箋と模造紙を使った

ワークショップでしたが、本校生徒が多数参加をしてくれたことから「ＪＫ法」にな

ったと説明をしたところ笑いをいただきました。参加をしてくれた本校生徒 14 名の

積極的な発言に地域の皆様から感謝の言葉をいただいています。お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域との交流会の様子 


